



## Entrevista / Aleida Alavez Ruiz (Diputada – Morena)

“Hay que hacerse responsable de nuestras opiniones, de cómo tomamos decisiones en el máximo órgano de este país, legislativamente hablando, en la Cámara de Diputados. En el caso de lo que ha pasado, después del domingo, con los diputados y las diputadas, en relación con estas llamadas, han sido a todos; a mí misma, he recibido intimidaciones que son al calor de esta discusión. Tenemos que enfrentarlas. Pero también hay paranoia, antes del domingo habían llegado con maletas porque dijeron que no se les iba a dejar pasar”.

<https://drive.google.com/file/d/1Dg4YZBcacxw7LhBDjS-bCdNkFNb-s08h/view>